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! ! ! !本报邀请市人大

代表谈谈新的!三公"

###公共权力$ 公共

资源$ 公共服务###

为何亟待公开透明的问题% 代表们的

解读是& 因为行政权力需要在阳光下

运行' 这样的解读% 符合建设法治政

府$责任政府$服务政府的要求%也是

公众的殷切期望(

比如%同样是路边乱停车%为什么

有的予以处罚%有的不予处罚)行政执

法稍有不公正%公众就会产生疑惑%疑

惑多了就会影响政府公信力( 你说之

所以!选择性执法"%是因为怕麻烦%是

因为警力不足% 但公众怀疑的是背后

有无猫腻和交易( 为了澄清公众的疑

虑%公开行政执法自由裁量的理由%是

个最好的办法% 有无猫腻% 阳光下照

照%就一清二楚了(

再比如%保障性住房怎么建%怎么

配套%怎么分配*国有资本怎么经营%怎

么监管%也需要公开%背后有无猫腻和

交易%在阳光下照照%就一清二楚了(

还有%重点公开服务承诺+收费项

目% 价格是否虚高% 中间环节是否减

少%背后有无猫腻和交易%在阳光下照

照%就一清二楚了(

让行政权力在阳光下运行吧%因

为%阳光是最好的消毒剂(

! ! ! !本报讯（记者 姚丽
萍 宋宁华）市十三届人
大五次会议今天下午闭
幕。会议结束后将举行
!"#! 年市政府记者招待
会，市委副书记、市长韩
正将出席本次记者招待
会并回答中外记者提问。

上海人民广播电台
新 闻 频 率 $%&&" 和
'%&()*、上海电视台新闻
综合频道、东方卫视分别
于今晚 +时、+时 ,-分和
+ 时 (- 分开始转播记者
招待会实况；东方网、“上
海发布”微博也将直播。
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今天：阴天，最低5℃（昨天最高7.2℃）
明天：多云转阴天，最高10℃，最低4℃
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! ! ! !菜价波动%如何!削峰填谷") 去年 &月起%针对当时

绿叶菜价格居高不下的状况%本市市$区两级政府分别在

居民小区部署设立了 ,-"多个蔬菜直供点% 着重为中低

收入群体提供服务(优惠的价格加上优良的品质%出现市

民纷纷排队买菜的现象(!平价蔬菜进社区"%一为平抑高

峰时期的菜价%菜价平稳时则暂停*二为弥补菜场布局盲

点%这在静安$黄浦等中心城区尤其受到市民的欢迎(

价廉物美的!社区菜市"能否留下来) 记者在调研中获

悉%社区菜市的!留"与!不留"受到菜价波动$菜市选址$市

场需求$合作对象等多方面因素的制约(而!社区菜市"真正

要开进百姓心坎里%不但体现在价格上%更令人感到安全$

放心和便捷( 对此%!社区菜市"的静安模式值得借鉴(

记
者
手
记

"赶集#家门口 最爱"热气菜#

一周来个两三趟，过节还加特色菜。静安平价
“社区菜市”贴心服务大受居民欢迎———

! ! ! !今天上午，静安区“社区菜市”开
进了郑家巷、锦华小区等,!个点，供应
各类蔬菜近-"个品种。+时刚过，就有
早起的“马大嫂”来“赶集”，大包小包
拎回家。“外面菜场-""克青菜要卖!

元，这里只卖,)*元，又实惠又便当！”
居民王阿姨说起钟爱的“社区菜市”，
喜上眉梢：“你看，除了蔬菜年货大包

小包拎回家，有时还能把家里的菜刀、
剪刀送去，让师傅磨得锃亮……”家门
口“赶集”多方便！

和王阿姨一样，越来越多的静安
居民都爱上了家门口的“社区菜市”。
“静安区寸土寸金，建不成菜场怎么
办？我们就想办法建菜店设菜点，蔬菜
直供进社区。”区商委副主任叶景辉告

诉记者，静安区!""-年开始尝试向社
区直供蔬菜，近年来不断增加调整供
应点，目前全区-个街道共设立了./多
处社区售菜点，逐步形成了“(-,"”的
服务网络,即步行(分钟到菜点$-分钟

到菜店$,"分钟到菜场或超市-，不仅
方便了居民买菜，又能使百姓“菜篮
子”拎得更轻松。 (下转 9$版$

首席记者 薛慧卿

拆旧)-万2

: 惠民:5$万家
市政府上午与中心城区各区签订今年旧改目标责任书

! ! ! !本报讯（记者 晏秋秋）今年，
上海市将加快推进旧区改造工作，
列入国家安居工程建设的计划目标
是拆除危旧房."万平方米，受益居
民!)-万户。

今天上午，!",!年上海旧区改

造工作会议召开，市政府与中心城
区各区签订!",!年旧区改造目标责
任书。

市建交委副主任倪蓉透露，今
年，市旧改办将组织专人，选择部分
规模大、难度高的重点地块，加强协

调和推进。这些地块主要包括：
! 黄浦区露香园二期

! 杨浦区平凉西块$ 定海地

块%虹口区虹镇老街

! 闸北区苏河湾北块

! 普陀区老真北地块

! 金山区朱泾镇地块

! 闵行区!城中村"改造地块

去年，本市中心城区共计拆除
二级旧里以下房屋**万平方米，受
益居民,)0万户。一批老大难基地基
本“清盘”，其中，虹口区虹镇老街

,..街坊历经0年最终拆平。
此外，去年上海积极推进中心

城区旧区改造就近安置房建设，目
前落实建设地块 (0块，在建项目 !,

个，在建规模 !+*万平方米。
(下转9;版$

! ! ! !在昨天的会议间隙，徐汇代表
团的过剑飞、朱志荣等几位代表站
在会议室外走廊的窗前看风景。

“看，这边是后滩公园，隔着黄浦江
就是徐汇滨江！”一位代表说道。“徐
汇滨江原来是工业区，现在已经改

造得很好了，成为老百姓休闲、散步
的好去处，也保留了原来的一些老
码头的历史痕迹。”朱志荣说。

展望浦江两岸的明天，代表们
信心百倍。
本报记者 陈正宝 邵宁 摄影报道
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! ! ! ! " 韩 正
会 后 将 在 市
政 府 举 行 的
招 待 会 上 答
中外记者问

" 上 海
广 播 电 视 东
方网及*上海
发布%微博将
现场直播
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公共权力、公共资源和公共服务为何
亟待公开透明？人大代表热议———

全面推进新“三公”公开
■ 公共权力———公开行政执法自由裁量权
■ 公共资源———公开国有资本经营监管情况
■ 公共服务———重点公开服务承诺、收费项目
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